

Ehrung: Vorstände würdigen bei einer Feierstunde treue Mitarbeiter

165 Jahre bei der Volksbank

Weschnitztal. 165 Jahre im Dienste der Volksbank Weschnitztal – unter diesem Motto sind jetzt mehrere Mitarbeiter im Rahmen einer Feierstunde von den Vorständen Markus Haumann und Christian Joos geehrt worden. „Für manch einen sind 10 Jahre in ein und demselben Betrieb bereits eine sehr lange Zeit“, schreibt die Volksbank hierzu. 40 oder sogar 50 Jahre seien mittlerweile „unvorstellbar“. Bei der Volksbank Weschnitztal eG ist dies kein Einzelfall. Die Genossenschaft ehrte in diesem Jahr fünf langjährige Mitarbeiter für ihre Treue.

Rainer Rebhan ist seit 50 Jahren dabei. Er absolvierte seine Ausbildung von 1973 bis 1975. 1980 übernahm Rebhan die Beratung und die Betreuung der Kunden in der Geschäftsstelle Zotzenbach. „Rainer Rebhan hatte schon immer großes Interesse an der EDV und Technik, so dass er ab 1995 die EDV-Orga unterstützte. Er spezialisierte sich auf diesem Gebiet und wurde zum EBL-Spezialisten für Privat- und Firmenkunden“, würdigen die Voba-Vorstände. Während der Umstellung auf den Euro war Rebhan der Eurobeauftragte der Bank sowie seinerzeit auch Datenschutzbeauftragter. Seit der Einführung des Servicecenters im Jahr 2007 arbeitet er dort im Sachbearbeitungsbereich mit dem Schwerpunkt EBL (Elektronische Bankdienstleistungen). Seit seinem Renteneintritt 2020 unterstützt Rebhan die Volksbank Weschnitztal weiterhin als „Minijobber“. Privat war er viele Jahre aktiv beim Lindenfelser Drachenvolk und engagiert sich beim Hapkido Lindenfels im Vorstand und als Trainer.

Seit 40 Jahren ist Claudia Weber Mitarbeiterin der Volksbank Weschnitztal. Nach ihrer Ausbildung von 1983 bis 1985 war sie zunächst als Kundenberaterin am Schalter in Fürth tätig. 2007 wechselte sie in das damals neu eingeführte Servicecenter und unterstützt seitdem das Team der Sachbearbeitung. „Claudia Weber ist jederzeit flexibel, zuverlässig und eine äußerst loyale Mitarbeiterin“, so die Vorstände. In ihrer Freizeit ist sie sportlich unterwegs, sehr gerne mit dem Mountainbike.

„Gewissenhaft, zuverlässig“

Für 25-jährige Mitarbeit ist Corinna Rettig geehrt worden. Nach ihrer Ausbildung von 1998 bis 2000 war sie als Springer, in der Serviceberatung und als Jugendberaterin eingesetzt. „Sie hat sich stetig weitergebildet und war dann als Privatkundenberaterin in der Geschäftsstelle in Fürth tätig“, berichten Joos und Haumann. Seit 2018 ist Corinna Rettig als Mitarbeiterin im Rechnungswesen „nicht mehr wegzudenken. Sie ist sehr kompetent, gewissenhaft und äußerst zuverlässig.“

Andrea Schimpf arbeitet ebenfalls seit 25 Jahren bei der Volksbank Weschnitztal. Sie hat ihre Ausbildung von 1998 bis 2000 absolviert und war zunächst in der Serviceberatung und als Betreuerin für den Jugendmarkt tätig. 2007/2008 war Andrea Schimpf zur Unterstützung für die Qualitätssicherung als Kreditsachbearbeiterin des Firmen- und Privatkundengeschäfts eingesetzt. 2009 kam sie wieder zurück an den Markt als Privatkundenberaterin der Hauptgeschäftsstelle in Fürth und übernahm die Leitung der Geschäftsstelle in Lindenfels. „Andrea Schimpf bildete sich stetig weiter und wird als kompetente und zuverlässige Kollegin sehr geschätzt“, so die Vorstände.

Michael Weber ist seit 1998, also seit 25 Jahren für die Volksbank als Bereichsleiter der Qualitätssicherung Aktiv (Kreditabteilung) tätig. Er hat bei der Volksbank Weinheim seine Ausbildung mit einem kombinierten Studium zum Betriebswirt (BA) absolviert. „Michael Weber führt sein Team sehr erfolgreich“, würdigen die Vorstände. Er war der Initiator der Einführung der LV-Kredite und der Kooperation mit Lifefinance. Michael Weber habe „eine hohe Ausprägung des unternehmerischen Gedankens und ist immer offen für Neuerungen, zudem äußerst loyal und pflichtbewusst.“ Er ist Naturliebhaber, Tierfreund und absolut leidenschaftlicher (und erfolgreicher) Ex-Handballer und Trainer sowie Handballfan.



Langjährige Mitarbeiter sind von den Vorständen der Volksbank Weschnitztal, Markus Haumann (links) und Christian Joos (rechts), geehrt worden. Bild: Volksbank Weschnitztal